

L'Apebi voit grand pour son 2^e Aitex



L'Aitex se tiendra du 27 au 29 septembre 2017 à l'Office des foires et expositions de Casablanca.

L'innovation numérique au service des organisations. C'est le thème retenu pour la 2^e édition d'Africa IT Expo (Aitex) qui se tiendra du 27 au 29 septembre à l'Office des foires et expositions de Casablanca. Ce salon international des technologies de l'information est organisé par la Fédération marocaine des technologies de l'information, des télécommunications et de l'offshoring (Apebi). «La fédération programme à l'échelle continentale cette rencontre autour d'une vitrine du savoir-faire et des expertises multi-sectorielles de ce secteur, à savoir l'édition, le e-commerce, l'offshoring, le big data, les infrastructures, les solutions, la mobilité, le Cloud, la sécurité des données, le mobile payment et les télécoms», déclarent les organisateurs. Pour cette 2^e édition, le Cameroun et le Nigeria seront mis à l'honneur. Le salon devra accueillir 10.000 visiteurs et 40 experts intervenants en provenance

d'Afrique, d'Europe et du Moyen-Orient. Des institutionnels offrant principalement des solutions e-gov seront présents à Aitex. Plusieurs offices et PME/PMI marocaines et africaines seront également représentés. Le salon ambitionne de drainer près de 200 exposants nationaux et internationaux. Le programme prévoit une exposition, des conférences, une plateforme B2B, un concours et des shows pour révéler les innovations dans le digital et les objets connectés. L'innovation technologique requiert une synergie certaine entre tous les acteurs qu'ils soient institutionnels ou privés. La digitalisation impose à toutes les organisations de revoir leur gouvernance, voire leur business modèle, à l'aune de ces transformations qui façonnent à la fois les entreprises de demain et le comportement du citoyen-consommateur, premier acteur de cette révolution numérique. ■